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（→P６ （2）～参照）

【１】【４】～参照） 

【２】～参照） 



URL
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例として、次ページからポスターの見本を４点掲載します。実際に使用する場合は、Ａ３程度

に拡大すると望ましいです。ポスターやビラ集は、社会言語学研究室のホームページからダウン

ロードすることができます。

① 外国人に注目してもらえるよう、 

はじめに複数の言語で見出しをつける 

 

② 見出しは大きく書く 

見出し語は動作を表すことばにする 

 

③ 情報の内容にあったイラストを載せる 

イラストは重要な要素だけを描く 

（手書きでも構わない） 

 

④ 伝えたい情報や行動を指示することば

を「やさしい日本語」を使って書く 

 

⑤ 場所などの説明が必要なときは、 

大きく書く 

 

⑥ 作成した年月日、作成した機関の名前

を書く。年月日は、〇〇年〇月〇日の

形で明記する。また、年は西暦を使う 

※必要に応じて地図などを付けるとよりわかりやすくなります。地図を載せる場合は、最小限の

情報だけを描くようにします 
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外国人外国人に伝わ伝わりやりやすい「すい「やさしさしい日い日本語」本語」作成の成の手引手引き き 外国人外国人に伝わ伝わりやりやすい「すい「やさしさしい日い日本語」本語」作成の成の手引手引き き 外国人に伝わりやすい「やさしい日本語」作成の手引き 

2013 3

990 8570 8 1
TEL 023 630 2123 
E-Mail ykokusai@pref.yamagata.jp
URL http://www.pref.yamagata.jp/ 

990 8580 1 1 2
TEL 023 647 2560 
E-mail airy@jan.ne.jp
URL http://www.airyamagata.org/ 
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